Résumé du PFE : sous titre : Contribution à la mise en place des BPH et BPF dans une entreprise agroalimentaire : Cas de la laitèrie fromagerie de Boudouaou

Résumé :
Dans le cadre de l’assurance sanitaire des aliments, portant sur la prévention des toxi-infections alimentaires liées aux denrées alimentaires d’origine animale, notre étude a évalué les bonnes pratiques d’hygiène et de fabrication d’un atelier de la laiterie fromagerie situé à Boudouaou, à l’aide d’une grille d’audit , durant un stage pratique , afin de vérifier le bon déroulement du processus de pasteurisation du lait en sachet. Les résultats nous ont permis de recommander à l’établissement de fournir plus d’effort dans l’application des exigences, en allouant plus de moyens financiers dans le but de l’élimination des non-conformités, sans lesquelles l’usine ne peut pas avoir un lait de qualité acceptable permettant d’atteindre les objectifs des démarches et systèmes qualité.

Abstract :
As a part of food health insurance, to prevent foodborne diseases related to animal origin, our study evaluated good hygiene and manufacturing practices of a workshop in milk and cheese factory located at Boudouaou, using auditing as a tool, during an internship in order to verify the success of the milk bag pasteurization process. Our results allowed us to recommend to the establishment to provide more efforts in implementing requirements, allocating more financial resources to eliminate non-compliances, without them the factory cannot have a good quality of milk; needed for achieving goals of quality processes and systems.
